

e-Boletín

Provievendo comunicación bimensual para la PNMC

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.



"¡No están olvidados!"

Eric Massanari, Ministro Ejecutivo de la Conferencia

Lo contrario del bien no es el mal; es la indiferencia. RABBI ABRAHAM JOSHUA HESCHEL

Todos contemplamos a cara descubierta la gloria del Señor, como si nos miráramos en un espejo. Estamos siendo transformados a su misma imagen, de gloria en gloria. Esto proviene del Señor, que es el Espíritu. Por eso no nos desanimamos...

2 CORINTHIANS 3:18-4:1a (CEB)

Cuando el apóstol Pablo escribió a los cristianos de Corinto, no los invitaba a contemplar un cielo azul con nubes esponjosas y sentir el cálido consuelo de la presencia constante de Dios. No, escribió estas palabras para pedirles que se miraran unos a otros, que observaran la singular mezcla de personas reunidas como iglesia y que vieran cómo estaban siendo transformadas a la imagen del Cristo del Amor. Pablo reconoce las dificultades que afrontaban los corintios: la lucha de vivir en comunidad, el dolor de vivir y sufrir por el Evangelio, la realidad misma de la muerte; y les recuerda: "Vivimos por fe, no por vista". (2 Corinthians 5:7).

Qué fácil es desanimarme al ver lo que sucede en el mundo: desánimo, furia, amargura, abatimiento. Nuestra especie parece tan necia e imprudentemente empeñada en repetir viejos patrones de ignorancia, violencia y negligencia. En mi agobio, siento la tentación de la indiferencia. La indiferencia significa literalmente «ignorar las particularidades». Soy indiferente cuando soy incapaz —o no estoy dispuesto— a ver las particularidades y distinciones importantes del mundo que me rodea. Por ejemplo: ¿Por qué algunas personas sufren de forma tan desproporcionada en este momento? ¿Por qué, en este momento, estoy prácticamente libre del sufrimiento que padecen mis semejantes?

La indiferencia es el estado del espectador que no desea ofender ni causar revuelo; por lo tanto, intenta mantenerse al margen. La indiferencia es un estado privilegiado reservado a quienes tienen miedo, pero no se sienten directamente amenazados, preocupados pero con la libertad de mantener una distancia prudente, atentos pero sin la suficiente empatía para sentirse verdaderamente conmovidos. He sentido la tentación de la indiferencia en la turbulencia de estos tiempos.

Entonces recuerdo una de las afirmaciones más profundas e inquietantes de Jesús: "El reino de Dios ya está entre vosotros." A lo que imagino que Jesús añade inmediatamente: "¡Así que reacciona y mira a tu alrededor! No necesitas mirar más allá de donde estás, por muy complicadas que parezcan las circunstancias actuales. Mira especialmente a la gente que te rodea, porque aquí estoy yo."

No puedo permanecer indiferente cuando veo otro desgarrador reportaje informativo de un vecino inmigrante desarmado siendo inmovilizado en el suelo por un agente federal grotescamente armado, con otros diez agentes presentes, y recuerdo que Cristo me pide que observe ese momento monstruoso y sepa que el Dios de amor también está allí, buscando transformar el sufrimiento y *llamándome a ayudar*.

Jesús nos llama a ir más allá de la indiferencia y nos pide que veamos las particularidades del momento que vivimos y a las personas con quienes lo compartimos. Estamos llamados a ver en las particularidades de la vida de nuestros semejantes —en especial de quienes sufren más profundamente— el propio sufrimiento de Cristo. Y puesto que en Cristo somos uno, estamos llamados a comprender que este es nuestro sufrimiento colectivo.

Dentro de PNMC y de nuestras comunidades, hay quienes son más vulnerables y quienes enfrentan persecución, amenazas y marginación. Entre estas comunidades se encuentran nuestros vecinos inmigrantes que sufren redadas del ICE y detenciones ilegales. También se incluyen nuestros vecinos y hermanos LGBTQ+ en la iglesia, quienes enfrentan amenazas no solo a sus derechos, sino a sus vidas. Se incluyen quienes dependen de los recursos disponibles a través de programas como SNAP y Medicaid, y que ahora se encuentran en circunstancias peligrosamente vulnerables con escaso apoyo.

Continúa en la página 2...

Continuación de la página 1

En la medida de nuestras posibilidades, estamos llamados a despertar, a mirar, a tender la mano, a conectar y a comunicar a nuestros vecinos: "¡No están olvidados!".

Esta semana se envió la siguiente carta a nuestras tres congregaciones hispanas en PNMC: Ministerios Restauración (Portland, OR), Comunidad Cristiana Vida Nueva (Salem, OR) e Iglesia Anabautista Ebenezer (Keizer, OR). Agradezco a la pastora distrital de PNMC, Sylvia Shirk, por impulsar y redactar esta carta.

Saludos a nuestros Amados Pastores y Congregaciones de CIHAN:

¡Que la Paz de Cristo esté con ustedes! En los últimos días hemos oído cada vez más noticias de vecinos inmigrantes detenidos y deportados, -- y pensamos en ustedes. ¡No están solos! No hemos olvidado que en junio, durante la Reunión Anual, el Pastor Misael pidió nuestras oraciones. Seguimos orando.

Uno de nosotros se comunicará con ustedes para preguntar sobre cualquier solicitud de oración específica que deseen compartir.

Que Dios fortalezca su fe, cuide de sus familias y provea las necesidades de sus comunidades.

- -Eric Massanari, PNMC Executive Conference Minister
- -Karla Morton, PNMC Moderator
- -Sylvia Shirk, PNMC District Pastor

CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Portland Mennonite Church

Anabautismo @501: Practicando la Fe - Tejiendo la Obra de la Justicia; 7-9 de noviembre, Iglesia Menonita de Portland Les invitamos a unirse a sus amigos en PMC para un simposio con invitados especiales: Nekeisha Alayna Alexis y Jamie Pitts de AMBS (Elkhart, IN). Nekeisha Alayna Alexises la Coordinadora de Competencia Intercultural y Desmantelamiento del Racismo (Coordinadora ICUR) y Jamie Pitts es Profesor de Historia, Teología y Ética Anabaptista en AMBS. Jamie y Nekeisha nos ayudarán a analizar críticamente cómo las historias que nos contamos a nosotros mismos impactan el presente y la vida continua del anabaptismo, con la mirada puesta en cómo permanecemos abiertos a quienes son diferentes a nosotros y a la obra del Espíritu Santo. Exploraremos estas preguntas:

Anabautismo @ 501: Al celebrar y reflexionar sobre nuestros 500 años de historia, ¿qué es fundamental para nuestra identidad como anabaptistas? ¿Qué nos gustaría conservar o dejar atrás al proyectarnos hacia el futuro?

Practicando la Fe: ¿Qué significa seguir a Jesús hoy? ¿Cómo equilibramos las prácticas del pensamiento (estudio teológico), del ser (estar en relación con Dios, escuchar al Espíritu Santo) y del hacer (acción por la paz y la justicia) en nuestra fe?

Tejiendo la Obra de la Justicia: ¿Cómo nos relacionamos con quienes son diferentes a nosotros, quizás con personas de diferentes orígenes culturales o con diferentes experiencias de desigualdad? ¿Cómo podemos escuchar al Espíritu Santo y fortalecer nuestras instituciones para llevar a cabo la labor a largo plazo de buscar la paz y la justicia?

¿Preguntas? Comuníquese con Kristen (kristen@portlandmennonite.org) Inscríbase en: https://www.portlandmennonite.org/anabaptism501.html

Gracias a una subvención de PNMC para congregaciones saludables, ¡habrá interpretación en inglés y español disponible para el evento!

Menno Mennonite Church

Están invitados a celebrar con la Iglesia Menonita de Menno **el domingo 16 de noviembre**. La iglesia celebra su 125.º aniversario, así como los 500 años del anabaptismo, con un servicio religioso especial de Acción de Gracias, seguido de una comida. Contaremos con la presencia de un invitado especial, **John D. Roth**, conocido por haber sido recientemente director del proyecto de la Biblia de la Comunidad Anabaptista. Por favor, confirmen su asistencia a la Iglesia Menonita de Menno antes del **12 de noviembre** | Iglesia Menonita de Menno | 509-659-0926 | pastor@mennomennonite.org.

Limites Saludables, sábado, 15 de noviembre, 8am-2pm en Zoom, PST.

El costo es de \$55 para miembros de PNMC; de lo contrario, \$65 por persona.

Por favor, pague con cheque. Envíe los pagos a: Oficina de PNMC, 22455 Finn Road, Sheridan, OR 97378.

La fecha límite de inscripción es hoy, 3 de noviembre. Para obtener más información o inscribirse, comuníquese con Eric Massanari en eric@pnmc.org.

Las capacitaciones de Límites Saludables son obligatorias para nuestros líderes ministeriales acreditados al menos una vez cada tres años. Animamos a los líderes laicos de nuestras iglesias, especialmente a las congregacionales, a participar en estas capacitaciones. Esta oportunidad está abierta a todos los interesados.

Guarda la fecha: CCC de 2026 es 31 de enero en Zoom, 8:30am-12:00.

Hyde Park Mennonite Fellowship

HPMF coorganizó su cuarta jornada de confección de edredones para MCC. El evento contó con la participación de miembros de HPMF, la Iglesia SUD y personas de diversas denominaciones. Menonitas de todo el país hicieron posible esta iniciativa. Se recolectaron telas de Kansas, Pensilvania, Virginia e Indiana. Como resultado de la jornada, se completaron 35 edredones, y otros 16 se llevaron a casa para que familiares y amigos terminaran de coserlos o anudarlos. Dina Gonzalez-Pina, Directora Ejecutiva de MCC de la Costa Oeste, compartió la historia de mujeres en Colombia que crearon un edredón, utilizando este proceso como herramienta para la sanación del trauma. Al finalizar el día, los edredones estaban expuestos por toda la sala.



Pacific Northwest Mennonite Historical Society

Después de diez años, PNMHS ha vuelto a publicar su boletín informativo semestral. La publicación incluye artículos de los archivos, así como noticias de actualidad y resúmenes de reuniones. La página 3 de este número destaca la labor de la Junta de Misiones de la Costa del Pacífico para conseguir al primer líder de la Misión de Portland (posteriormente Iglesia Menonita de Portland), Alan Good. El boletín también incluye un formulario de membresía. Haga clic aquí para leer esta edición: PNMHS-Newsletter.pdf

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS ORGANIZACIONES

Mennonite Church USA

En un editorial reciente, el director ejecutivo, **Glen Guyton**, insta a los miembros de MC USA a involucrarse en la ardua tarea de planificar el futuro. Él escribió, "Cuando observo nuestra denominación, veo tanto la belleza como las dificultades. El Mennonite Church USA es una comunidad moldeada por una fe profunda, diversas culturas y un anhelo de la paz de Dios. Al igual que muchas otras denominaciones en Estados Unidos, también enfrentamos una disminución de miembros, dificultades financieras y cuestionamientos sobre nuestra estructura e identidad. Si bien estos desafíos no nos definen, nos recuerdan que planificar el futuro es urgente."

Guyton anima con valentía a los miembros a identificar los desafíos, repensar las estructuras, considerar el futuro y definir los valores fundamentales que debemos proteger. Planificar el futuro requiere tanto esfuerzo como fe. "Creemos que Dios ya está obrando para redimir y restaurar todas las cosas. Nuestra tarea no es controlar el futuro, sino caminar fielmente hacia él. Al imaginar diferentes escenarios, reestructurar nuestros sistemas y afrontar los desafíos financieros, lo hacemos con la confianza de que Dios aún no ha terminado con MC USA. El Espíritu Santo nos sigue llamando a ser una comunidad de gracia, alegría y paz. Así que planifiquemos con valentía, actuemos con fidelidad y confiemos profundamente. El futuro es incierto, pero el Dios que nos guía no lo es." Lee más aquí.

Mennonite Women USA



Muchas gracias a **Carolyn Holderread Heggen**, psicoterapeuta especializada en la sanación del trauma, por todo lo que hizo para desarrollar e impartir el programa Sister Care durante 15 años. Ella y Rhoda Keener, directora de Sister Care de Mennonite Women USA, impartieron su último seminario en El Cairo en septiembre. Carolyn es la autora del manual internacional de Sister Care, que ha sido traducido a 22 idiomas. Impartió el seminario en más de 80 ocasiones en Estados Unidos y en 22 países de 5 continentes.

Carolyn también es autora de Abuso sexual en hogares e iglesias cristianas, que también ha sido traducido al indonesio y al español. Ha ofrecido talleres sobre violencia sexual y sanación en varios países. Mientras trabajaba con MCC, fue jefa de atención pastoral y consejería para la Misión Unida a Nepal. Durante varios años formó parte del profesorado del Centro para la Justicia y la Construcción de la Paz en Harrisonburg, Virginia. Antes de su trabajo con Sister Care, Carolyn formó parte de la junta directiva de Mennonite Women USA. Para leer más: <u>Sowers of Sister Care</u>.

Proximos e-Boletínes:

17 de nov (entregas a más tardar 11/10) 1 de dic (entregas a más tardar 11/24) 15 de dic (entregas a más tardar 12/8) 5 de ene (entregas a más tardar 12/29) Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace r espectivo al Internet a <u>brenda@pnmc.org</u>. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. *¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!*

Para más actualizaciones PNMC: http://pnmc.org/Resources/eBulletin e-Boletín de Archivos: http://pnmc.org/Resources/eBulletin